



謹賀新年 2024



碓原高原邑の皆様 明けましておめでとうございます。

2024年が始まりました。いかがお過ごしですか。

昨年、新型コロナが5類に分類され久々に碓原高原邑で親睦会が開催されました。新生会まつりも復活して、総会も対面で再開しました。

しかし世界では相変わらずロシアによるウクライナ侵攻が続き、新たに中東のガザ地区をイスラエル軍が攻撃すると云う紛争も始まって暗い話題が多かったのではないでしょうか。日本では大谷が活躍したWBC優勝、W杯ラグビーの躍進が明るい話題ですが、年末に政治家による「裏金問題」が発覚し2024年はどのようにになってゆくのか政治は浄化されるのか成り行きを見守りたいと思います。

2024年年始の碓原高原邑は、少し肌寒い一日でした。

2023年大晦日の碓原高原邑風景



大晦日に伐採した桜の大木

第52回総会(令和5年度)リマインド

2023年は4年ぶりに総会が会場開催となりました。総会は総戸数52戸のうち14戸参加、27戸の委任状の回答を確保し成立致しました。

・高井代表から第51期の活動報告がありました。

世話人会が2023年3月と6月に開催されました。3月の世話人会で中林代表から高井代表に交替なり、自治会で班長の細野務さんが世話人会に追加招集されました。6月の世話人会はZOOM開催で行いました。親睦会の反省とイベントの内容(新しい企画のビデオ映像とバードコール作りは好評)と今後のイベントについて話し合いました。9月の世話人会では、新生会まつりを開催されることが新生会の坂本部長より発表され、碓原高原邑総会も対面で実施することになりました。しかしこロナの影響もあり飲食の提供、董喫茶、ケーキ・スマートチキン等の販売は中止となりました。また、新たに柏三郎太さんと池上あけみさんが世話人会に加わり、監査の山田美光が退任されました。

・邑の環境については、高木の伐採が必要なところがあり、伐採希望を受け付けることになりました。

・会計報告は、今期51期の資金収支決算が報告されました。活動費等ほぼ計画通りで推移しました。第52期の予算は、新型コロナ明けにより活動が活発になることを踏まえ51期の予算より多少の増加となりました。監査の山田さんより適正であると承認されました。会場でも参加邑員の同意を得て承認されました。

計報は、関上義夫さん。心からご冥福をお祈り申し上げます。



第52回碓原高原邑総会

- ・高井代表より寄付金を新生会へ地元協力金を自治会へ贈呈し、総会の議案は悉く進行しました。



2023年新生会まつり

- ・新生会まつりに協力して頂いた碓原高原邑の方々



碓原高原邑 高井代表から新年のあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。

碓原高原邑もとても穏やかなお正月です。

本年もより一層尽力をしてまいります 何卒よろしくお願ひ申し上げます。

碓原高原邑のイベント情報や邑の環境を、いち早く邑員の皆様にメールでお知らせするため、メールアドレスをお伺いしております。同封のハガキに氏名・アドレスをご通知ください。なお、個人情報ですので同封のシール(大型ポストイット)を名前の欄に貼って投函してください。

第52期世話人会のメンバーの方々(敬称略)

高井 定男(代表)、 有賀 寛(会計)、
小山 正・礼子(環境)、 細野 務(環境)、
中林 三平(総務)、 横原 直樹(総務)
池田 あけみ(総務)、 鹿子島 健一(広報)、
柏 三郎太(監査)



秋の榛名湖風景 (榛名神社 HP より)



編集後記—

今年も正月を碓原高原邑で過ごしました。大晦日の夜明け前に、高崎の鮮魚市場(写真)に行きました。

正に黒山の人だかり、コロナの影響など関係ないようです。昼間は高木の伐採を手伝い、2023年は暮れて行きました。

しかし、元旦に能登地方で震度7の地震が発生しました。翌日には航空機同士の事故が発生しました。決して平穏ではない年明けとなりました。今年の初詣では、健康と安全を願いました。